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Объект исследования дипломной работы – деятельность 

общественных организаций в Республике Беларусь, предмет – освещение 

деятельности общественных организаций печатными и электронными 

СМИ. Цель дипломной работы – выявление особенностей освещения 

печатными и электронными СМИ деятельности общественных организаций 

в Республике Беларусь. В результате написания дипломной работы был 

выделен ряд ключевых характеристик общественных организаций; 

определена роль СМИ в современном обществе; выявлены  особенности 

средств массовой информации, как инструмент продвижения 

общественных организаций. 
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The object of the thesis research is the public organizations activity in the 

Republic of Belarus, the subject is publicizing of activity of public organizations 

print and electronic media. The thesis purpose is the detection of the features of 

print and electronic media covering of the public organizations activity in the 

Republic of Belarus. As a result of writing of the thesis a number of key 

characteristics of public organizations were allocated; the role of mass media in 

modern society is defined; the features of mass media as an instrument of 

advance of public organizations are revealed. 
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